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門司港レトロにて・・関門海峡ミュージアムとクルーズ船
　関門海峡ミュージアム(写真左奥)は、門司港レトロ地区の中核施設として2003年に開所され、2019年９月
にリニューアルオープンしています。関門海峡の壮大な物語を紡ぐ、アミューズメント・クルーズはいかが
でしょうか。

（写真提供：門司間税会）
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門司税務署長

　　佐　藤　芳　美
　本年７月の定期人事異動により門司税務
署長を拝命いたしました佐藤でございま
す。
　門司税務推進協議会の皆様方におかれま
しては、平素から租税教育・e-Taxの普及拡
大をはじめとして税務行政全般につきまし
て、深いご理解と格別のご協力を賜り、厚
くお礼申し上げます。
　私は、熊本国税局から局間交流として福
岡国税局管内の門司税務署に赴任して参り
ましたが、着任後、目の前に広がる雄大な
関門海峡と関門橋、海峡を往来する船舶や
大型コンテナ船の風景、風師山の自然豊か
な山並み、加えて、門司港駅をはじめ趣の
ある歴史的建造物の美しさにすっかり魅了
されております。
　近代日本を支えた港町として歴史に名を
刻む、この門司の地で勤務ができますこと
を大変光栄に思うとともに、責任の重さを
改めて実感しております。真に微力ではご
ざいますが、これからの一年間、皆様方の
ご支援を賜りながら全力を尽くして職責を
果たす所存でございます。どうぞよろしく
お願い申し上げます。
　さて、近年はICTやAIの進展・働き方の
多様化などに加え、新型コロナウイルス感
染症の影響により、デジタルの活用による

サービスや仕事の在り方を変革する動きが
社会全体で広まっておりますが、税務行政
としても申告・納税のデジタル化をより一
層推進し、e-Taxによる申告・申請と、ダ
イレクト納付の利用促進に取り組んでいる
ところでございます。門司税務推進協議会
の皆様には、これまでも多大なご協力をい
ただいておりますが、今後ともより一層の
ご理解とご支援を賜りますようお願い申し
上げます。
　また、令和５年10月から、消費税の仕入
税額控除の方式としてインボイス制度（適
格請求書等保存方式）が開始されます。適
格請求書（インボイス）を発行できるのは、

「適格請求書発行事業者」に限られ、事前に
適格請求書発行事業者への登録申請が必要
となります。受付は既に開始されておりま
すので、適格請求書発行事業者へ移行を決
められている事業者様につきましては、早
めの登録申請を行い、インボイス制度導入
に向けての事前準備等を進めていただきま
すようお願い申し上げます。
　最後になりますが、門司税務推進協議会
の益々のご発展と、皆様方のご健勝、事業
のご繁栄を心から祈念申し上げ、私の着任
の挨拶とさせていただきます。

着任のごあいさつ

《適格請求書等保存方式（いわゆるインボイス制度）に関するお問合せ先》

〇　適格請求書等保存方式に関する一般的なご相談は、専用ダイヤルで受け付けております。

　専 用 ダ イ ヤ ル　０１２０－２０５－５５３（無料）　【受付時間】９：００～１７：００（土日祝除く）
〇　適格請求書等保存方式についての詳しい情報は、国税庁ホームページ内の特設サイト
　　「特集インボイス制度」
　　（https://www.nta.go.jp/taxes/shiraberu/zeimokubetsu/shohi/keigenzeiritsu/invoice.htm）

　　をご覧ください（適格請求書等保存方式に関するＱ＆Ａなどを掲載しています。）。

― 2 ―



【転出者】（　）は新任地等　……………
　署　長　津田　政彦

（退職（新規再任用）西福岡・総務・会計長）
●総務課
　課　長　竹浪　　亮
 （局総務・企画・課長補佐）
　係　長　辻塚　　淳
 （福岡・特官（総合）・調査官）
　上　席　大島　誠二
 （小倉・管運・上席）
●個人課税部門
　調査官　白石　和子
 （若松・個人・調査官）
●法人課税部門
　統括官　緒方　幸博
 （八幡・特官（法）・特官）
　上　席　佐賀　雅章
 （香椎・法人・上席）
　事務官　向　弘二朗
 （局調察・査察管理）

【転入者】（　）は前任地等　……………
　署　長　佐藤　芳美

（熊本局課税・国税訟務官・訟務官）
●総務課
　課　長　川崎　佳典
 （長崎・管運１・統括官）
　係　長　永冨　博之
 （局課一・料調・実査官）
　上　席　鹿野　隆司
 （若松・管運・上席）
●個人課税部門
　上　席　森山　宏幸
 （小倉・個人２・統括官）
●法人課税部門
　統括官　吉田　信男
 （博多・法人７・上席）
　上　席　太田　　孝

（田川・法人・上席）
　調査官　伊東　尚輝
 （八幡・法人２・調査官）

（令和４年７月10日発令）

門司税務署職員の定期人事異動

●法人会 e-Tax広告2021 86半／4C

国税電子申告・納税システム 「e-Tax」なら国税に関する
申音や納税、申請・届出など- -
の手続がインタ ー ネットで- -
行えます。e-Tax

"Itiiヨt£EE’”"”:［.ii『‘” e-Taxを利用して
所得税及び復興特別所得
申告をするとこんなメリット，』．

-Taxを利用して電子申告等をした後に、 届出をした預貯金口座から

※事前999豆門2は門9が2門は2巴ユ江竺まり門かす；箪かかり；す。 一

ヽ如 法人会は会社経営の効率化のために コ利用に際し銅牛、 却鼠叩頁があります。
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１　「街頭啓発」を実施

　「税を考える週間」初日に、門司税務署より署長及び署幹部職員参加のもと門司港地区の栄町
銀天街一帯等で街頭啓発を実施した。

２　その他広報誌などによる広報活動

　当会の機関誌「風師」をはじめ、関係団体の機関誌に「税を考える週間」時の行事、確定申告
に関する電子申告納税制度の利用促進等を掲載または掲載依頼し、税に対する広報活動を実施し
た。

３　「税」に関する作文を募集
　６～８月にかけて当会は高校生を対象に、構成団体である門司納税貯蓄組合連合会は中学生か
ら「税」に関する作文を募集した。
　なお、入賞者には、門司税務署長賞をはじめ各種賞で顕彰した。

会　務　報　告
令和３年度は「税制度」の啓蒙啓発活動として次の事業を実施した。

中 学 生 の 部
参加校数 ７ 校

応 募 数 462 点

高 校 生 の 部
参加校数 ４ 校

応 募 数 406 点
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４　「租税教室」の開講

　　 　以下10校、496名の小学生にご参加いただきました。

日　　程 テーマ 講師担当 学　校　名 人員

令和３年10月28日 税金のしくみについて 税 理 士 会 大 里 柳 小 学 校 95人

令和３年11月16日 税金のしくみについて 法人会青年部会 小森江東小学校 10人

令和３年12月１日 税金のしくみについて 法人会青年部会 西 門 司 小 学 校 64人

令和３年12月３日 税金のしくみについて 法人会青年部会 敬 愛 小 学 校 31人

令和３年12月６日 税金のしくみについて 東 県 税 事 務 所 柄 杓 田 小 学 校 4人

令和３年12月６日 税金のしくみについて 法人会青年部会 松ヶ江北小学校 15人

令和３年12月７日 税金のしくみについて 税 理 士 会 松ヶ江南小学校 121人

令和３年12月７日 税金のしくみについて 法人会青年部会 大 里 南 小 学 校 66人

令和３年12月10日 税金のしくみについて 法人会青年部会 門司中央小学校 27人

令和４年１月25日 税金のしくみについて 税 理 士 会 萩 ケ 丘 小 学 校 63人
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ウォーキング

梶村　光茂

　いま世の中は、ロシアとウクライナとの
紛争により小麦の輸出も出来なくなり小麦
の値段も上がり、ガソリン価格の上昇、気
候変動等による物価上昇が、家計を直撃
し、可処分所得が減額し、生活不安が増大
していくと思います。
　この様な状況で、何を、書けばいいのか
と思いました。
　特に一番気になるのは、2020年の一月に
国内で感染が発生した、新型コロナウイル
スで、もう二年以上も続いて、一時期は、
減り始めるかと思われましたが、未だにま
た増加しています。いつまで続くのか不安
ですが、それでも、生活をしていかなけれ
ばなりせん。新型コロナの当初の自粛期間
で、家にいて外に出ることないし、人にも
会えずにいると、何かこのままでは、鬱に
なりそうだと思いました。ジムにも行けな
いので、外に出られる様になれば、何か体
を動かさなければと、思いました。
　そうだウォーキングは、どうだろうかと
思い、ウォーキングを調べれば、有酸素運
動の代表的な運動として、主に体脂肪燃焼
や体質改善、生活習慣病予防に効果的な運
動だそうです。さらに効果を調べてみる
と、高血圧の改善、心肺機能の強化、骨の
強化、肥満の解消、脂質異常症・動脈硬化
の改善、肝機能の改善、糖尿病の改善、腰
痛の改善、リラックス効果等があるようで
す。
　このような効果があるのなら、試してみ
ようと、門司港地区を、歩いております。
　門司港駅の観光案内所の窓口にお勧め散

策モデルコースのパンフレットに一例と
して、シーサイドコース（約二時間コー
ス）門司港駅→旧大連航路上屋→関門海峡
ミュージアム→海事広報展示館→ブルーウ
イングもじ（跳ね橋）→観光物産館→門司
港レトロ展望室→旧門司税関→大連友好記
念館→海峡プラザ→旧大阪商船→旧門司三
井倶楽部→門司港駅、他に、まちなか探検
コース（約三時間コース）が記載されてい
ます。
　レトロ地区は、海からの風もあり、関門
橋と火の山公園を望む背景は、気晴らしに
は、よいと思います。
　めかりの文字ヶ関公園の掲示板にも、モ
デルコースがあります。史跡めぐりコー
ス約四・二km（約八十分）と観潮コース、
門司関址→ノーフォーク広場→関門トン
ネル人道入口→潮風広場、約一・四五km

（三五分）が掲示されています。
　私的には、ノーフォーク広場から、和布
刈神社までの歩道は、海の潮風が近く満潮
時や、風の強い時や、大型船が通れば、潮
が歩道に満ちあふれる事があり、潮の匂い
がします。潮の音を聞いていると癒されま
すしリフレッシュできます。
 関門トンネル人道内は、雨風の心配もな
く歩けますし、ジョギングをされている方
も多くいらっしゃいます。
　また、関門トンネル人道の門司側エレ
ベーターを降りた場所にスタンプ台があ
り、下関のエレベーターにもスタンプ台が
あり、二箇所のスタンプを押すと、交換所
でTOPPA ！記念証（ハガキ大）が貰えま
す。
　出来るだけ健康寿命を延ばし、自分の足
で歩けて、自分の事は自分で出来る様に少
しでも長く維持できるように、ウォーキン
グをしていこうと思います。
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デジタル化に対応した組織運営、
指導・相談体制の構築を

　政府は、コロナ禍で浮き彫りとなった我
が国のデジタル化の遅れを取り戻すため、
デジタル基盤の中心となるマイナンバー
カードについて健康保険証への利用、運転
免許証や在留カードとの一本化、スマート
フォンへの搭載など重点計画を策定し、普
及をすすめている。
　国税庁も令和３年６月に「税務行政のデ
ジタル・トランスフォーション－税務行政
の将来像 2.0－」を発表し、あらゆる手続き
が税務署へ行かずにできる社会を目指し、
さまざまな施策に取り組んでいる。個人事
業者の納税環境も、イータックスまたは優
良な電子帳簿保存が青色申告特別控除65万
円のあらたな適用要件となった。電子帳簿
保存法も改正され、令和６年１月から一定
要件のもとで、電子取引を電子データのま
ま保存することがすべての事業者に求めら
れるようになる。
　現在、確定申告に必要なデータ（生命保
険料控除、地震保険料控除、医療費控除、
ふるさと納税など）をネットワークで取り
まとめ（マイナポータル連携）、確定申告書
に自動的に転記する仕組みの構築がすすめ
られている。令和５年１月からは、年金の
年間収入金額や国民年金保険料負担額が連
携する予定である。
　大きな影響を与えるのが、消費税の適格
請求書等保存方式（インボイス制度）の導入
だ。免税事業者の会員の方々が課税事業者
を選択して発行事業者となることから、消

費税の仕組みや記帳方法の理解、インボイ
スを発行するための環境の整備が必要にな
る。各会では説明会や記帳確認の実施、確
定申告期に指導・相談に訪れる方の増加が
見込まれることから、期限を遵守できる体
制の構築が求められる。さらに運営のため
の財政をどのように準備するのか。組織運
営で検討しなければならない今年の大きな
課題であると思う。免税事業者のままでは
事業者間取引から排除される恐れがあり、
税制改正運動では納税事務負担が過重とな
らないよう、現在の区分記載請求書等保存
方式を堅持することを強く求めている。
　役職員の職能向上はもちろんのこと、税
制改正ならびに行政のデジタル化にともな
う指導・相談体制の整備と指導相談計画の
立案が求められる。

BLUE　RETURN　６･ ７月号抜粋

門司地区酒類業懇話会
会　長　　竹　内　隆　志

北九州市門司区錦町３ －２３

─ お酒は20歳を過ぎてから、
適正飲酒は長寿の秘訣です。─

飲酒運転は絶対　ダメ　ですよ。
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ピンチに生きる税金

戸ノ上中学校
財田　鈴花

　「増税」と聞いて感じることは、負担が
大きくなり家計が圧迫し生活が貧困する苦
しさ、社会保障や公共事業が充実する豊か
さのどちらですか。
　昔、私は税金が嫌いでした。いつか、欲
しいと思った洋服をその時持っていたお金
では消費税分が足りず、買えなかったこと
があったからです。様々な物に消費税がか
かり、どんどん上がっていく消費税がなく
なれば良いと思っていました。ですが、最
近何度も訪れる九州豪雨のニュースで家が
流れたり浸水したりしているのを見て悲惨
に思いました。それらの復興には福岡だけ
で一兆七八五八億円がかかっていて、その
お金はどうするのかを母に聞くと「税金」
という答えが返ってきました。このことを
聞いて、私の考えは真反対になりました。
なぜなら、私達が払っている税金が仮設住
宅の建設や瓦礫の撤去、壊れた橋や道路の
復旧のための費用など災害にあい、不安な
人達の役に立っているということがわかっ
たからです。実際に被害にあった方の話や
災害の映像を見て、もし私も同じように

なってしまったらと考えると怖くなり災害
と税金の関わりについて調べてみました。
災害時、必要不可欠な存在である消防、警
察、自衛隊の方達の活動は税金により成り
立っており、私達が安全に暮らしていく為
に税金はいかに重要なものであるか改めて
実感しました。
　また、税金のない世界になったとしてメ
リットとデメリットを考えた時に、メリッ
トは税金を納めなくていい為、お金が手元
に残るだけであり、デメリットの方がはる
かに大きいと私は思いました。税金がなけ
ればけが人がいるのに救急車を呼んでも来
ない、ゴミが収集されない、道路が壊れて
も修理されない、義務教育をうけられない
子供がでてくるなど、町の環境や安全の確
保が一切出来なくなります。
　何も知らず、もし日本の納税者が義務を
果たさず、「税金なんかなくなればいい」
と考える人ばかりだったら、こうした災害
で命の危険にさらされている人々も助けに
行くことも出来ないのだと思うと怖くてた
まりません。近い将来、今よりも関わりの
深い納税者になる私達が税金を払う時は、
形を変えて私達の元へ返ってきてくれるも
のだと正しい理解をするべきだと考えまし
た。欠かすことの出来ない税金を人々が支
え合い、笑顔で暮らしていくために使われ
る税金を誇りを持って納税する大人になり
たいです。

令和３年度　福岡県納税貯蓄組合連合会
中学生の「税についての作文」

福岡県納税貯蓄組合連合会会長賞

門 司 歯 科 医 師 会
一 　 般 　 社 　 団 　 法 　 人

会　長　　村　岡　昌　哉
北九州市門司区東本町二丁目３－10

電 話 （３２１）６８８６番（３２１）６８８７番
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超超高齢社会に向けて

門司学園高等学校

谷口　碧

　私は日本が抱える税の問題について考え
ました。日本では、現在少子高齢化が進み
社会保障に多くの税金を使っています。ま
た国民が納める税金は消費税が十パーセン
トになったことや、出国税が誕生したこと
からもわかるように増え続けています。こ
れからも高齢化は進み続け二千四十年には
超超高齢社会となるとされており、現在の
約一．六倍の社会保障給付金が必要になる
と予測されています。また、年金のかなり
の割合が税金から納められています。これ
からの日本は高齢者が優遇されて、生産年
齢の人々は多くの税金を納め続ける必要が
あるという生産年齢にとって苦しい社会に
なるのではないかと私は不安に感じまし
た。
　これから日本は超超高齢社会に向けて年
金制度を考え直す必要があると思います。
そこで、ベーシックインカムという制度を
取り入れるべきだと考えました。ベーシッ
クインカムは、景気が悪化したときや雇用
への不安があるときに注目される制度で
す。最近では、新型コロナウイルスの影響
により景気が悪化し失業者が増えたことで
注目されました。ベーシックインカムとは、
国が国民に対して最低限の生活を送るため
の必要な額の現金を定期的に支給する政策
です。
　ベーシックインカムを取り入れる利点は
大きく三つあげられます。一つ目は、少子
化対策になることです。個人単位の支給と

なるので、世帯所得が増え子どもを育てや
すい環境ができます。二つ目は、貧困への
対策です。今、問題視されている働いても
貧しいというワーキングプアの対策になり
ます。三つ目は、社会保障制度を簡略化で
きることです。失業保険や生活保護などの
様々な仕組みを一本化する簡略により、行
政コスト削減や生活保護の不正受給の対策
につながります。このように魅力的な制度
ですが、欠点や、導入が難しい現実があり
ます。欠点としては、生活水準が下がる可
能性があることや、財源の不安があげられ
ます。特に財源の不安に関しては、不況に
陥った場合財源確保が非常に難しく問題が
生じます。また導入するにあたって、厚生
年金や国民年金を納めてきた国民からの反
発や、心理的な抵抗などが考えられます。
　すべての国民が納得できる制度というも
のはないのかもしれません。けれど、より
多くの人が幸せな生活を送ることができる
国、格差のない国。そんな国を目指して、
より有効的な税金の使い方について考えて
いく必要があると思います。この作文は、
高齢化が進む日本での税制度のあり方につ
いて考える良い機会になりました。これか
らも社会を作る一員として、今の私にでき
ることを考えていきたいです。そしてより
よい未来を創ることに貢献できるような大
人になりたいと思います。

令和３年度　門司税務推進協議会
高校生の「税についての作文」

門司税務推進協議会会長賞

公益社団法人

北九州市門司区医師会
会   長　 吉 　 田 　 　 　 良

事務所　 門司区小森江 3 丁目12番11号
　　　　　電　話（ 3 7 1 ） 1 5 6 7 番
　　　　　F A X （ 3 7 1 ） 6 1 5 1 番
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古希を迎えて
協栄電気株式会社　代表取締役

小田　法壽

　思い起こせば2019年、年の瀬も押し詰
まった頃、中国の華中に在る「武漢」で発
覚致しましたコロナ株の存在は、のちに新
型コロナ株に変異し感染が拡大、世界全域
を巻き込んだパンデミックを引き起こす事
と成ってしまい、この２年半で人類の生活
環境を一変させてしまいました。
　しかし未だにコロナ株を死滅させる程の
特効薬も見い出せない中、各国々は一抹の
不安を抱えたまま徐々に動き始めようとし
て居ります。そして、海外依存度の高い今
の日本では、すでに物資の流れが滞り、完
成品の生産が遅れ経済活動に大きな支障を
来たして居ります。我々業界だけで言いま
すと、電気工事に欠かす事の出来ない電線
に使われる銅（Cu）、鉱石量が目減りした
のか納期が著しく遅れ、銅ベース（価格）
も異状な高騰を見せて居ります。完成品の
遅れは設備全般に連動し、受注工事自体の
検収遅れを招く結果と成って居り決算上異
常な事態に陥って居ります。
　そんな中、今年に入ってからロシアによ
るウクライナへの軍事侵攻が始まり、ここ
に来て石油や穀物の出荷が滞り、新たに世
界はオイルショックと食糧危機に見舞われ
ようとして居ります。今年２月に始まった
ロシアによる侵略戦争は、今なお４ヶ月近
くも続いて居り、この大義がはっきり見え
ない、無差別な殺戮は無能で愚直な私に
は、その心理を計り知る事が出来ません。
しかし100歩譲っても常軌を逸した卑劣な
行為であり憤りを隠す事が出来ません。そ
して今は映像でしか知る事の出来ない現状
を見た時、ただただ人間として儚い思いで
一杯であります。しかし身近に逼る台湾有

事を考える時、決して許してはならない事
なのかも知れません。
　そんな先行きが全く見えない世界とコロ
ナ禍の中、悶々と過ごして居りますと、い
つの間にか気が付けば、この４月で『古
希』を迎える年と成って居りました。『古
希』と言えば満70歳「古希稀なり」と申し
ますが昨今の現実は、かなり違って居りま
す。私、最近暇が出来れば近所の酒店（角
打ち屋）を覗いてみます、すると昼前から
立ち呑みしながら語り合っているのは殆ど
が後期高齢者の大先輩ばかり、ふと耳を傾
けてみますと、その話題は実に豊富で政
治・経済・スポーツ・ワールドニュースそ
して年金問題と内容も新鮮なものばかり若
干の無責任感は否めませんが真剣に今の日
本を憂いでいる様は、まったく頼もしい限
りであります。そんな光景を目の当たりに
しますと、まだまだ私など一若造にすぎま
せん、と言うより、この国も捨てたもので
は無い様な穏やかな気持ちにさえ成って参
ります。そんな今の時代にあって『古希』
と言う古称は、まったく不似合いな表現で
あります。敢えて言い替えるとすれば『フ
レッシュマン高齢者』とでも言った処で
しょうか。とにかく今は、このコロナ禍で
奪い去られた大切な空白の時間をなんとか
取り戻すべく『フレッシュマン高齢者』と
して新たな一歩を踏み出して行こうと思っ
て居ります。

一 般 社 団 法 人

門 司 薬 剤 師 会
会 長 　 松 丸 博 幸
事務所　門司区黄金町2－24
　　　　第3マナーハウス202号

T E L   3 9 1－3361　　FAX   3 9 1－3381
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チョット小旅行
門司間税会

宇高　照二

　つい６月末に松山に税理士仲間６人で観
光に行った時のことです。
　コロナについてですが、ウィズコロナ・
アフターコロナと言われていますが、まだ
先が見えない状況です。１日も早く終結す
ることを望んでおります。
　表題の「チョット小旅行」ですが、朝
９：00に小倉駅裏集合してマイクロバスで
松山を目指しました。高速の小倉北口から
柳井港・その後フェリーで松山の三津浜
港・坊ちゃん列車・松山城と見学し奥道後
温泉に宿泊しました。
　翌日、今回の旅行の本来の目的である

「平山郁夫美術館」を見学することでした
ので宿泊地を出発した後、「しまなみ海道」
の生口島南ICを降りて「平山美術館」に
行きましたが、その隣に大きなお寺の「耕
三寺」に立ち寄りました。目的の場所では
なかったのですが、なぜ生口島（広島県尾
道市）にこのような大きなお寺があるのだ
ろうかと不思議に思いました。ただ平日で
したが特に女性の観光客が多く、ある同行
していた税理士がSNSでインスタ映えする
ところらしく庭園内にある「未来心の丘」
は、5,000 m2の敷地に約3,000トンの大理石
を使った、大小モニュメントが造られてお
り、一見の価値がありました。この生口島
はタコ料理が有名で瀬戸田ちどりでタコ飯
をいただきました。
　その後、マイクロバスで帰路についた次
第です。

耕三寺の「未来心の丘」

九州北部税理士会門司支部
支部長　関　隆利
所在地　門司区大里戸ノ上１丁目２番25号
ＴＥＬ　３７１－８０２４

1　税　務　代　理
2　税　務　書　類　の　作　成
3　税　務　相　談
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税務相談所北九州商工会議所管内 

所長

佐　藤　賢　治
さ　　  とう　　けん　　  じ

〒801-0863　門司区栄町２－３
                                        ニッチクビル３Ｆ
ＴＥＬ　332－2380　ＦＡＸ　321－2380

税金・経営事業資金

その他お気軽にご相談下さい。

案ずるよりはまず相談

個人企業の皆さん

所得税と消費税の確定申告のご相談は

税務相談所へ

会員制度をとっており低料金です！

栄町銀店街

旧電車通り←至旧門司 至大里→

ニッチク
ビル３Ｆ

門司港郵便局

門司税務相談所

　税務相談所は小企業者対象の指導機関ですので、高額所得者や、個別に税理士の指導を受けている方は
ご遠慮下さい。

http://zeisou.net/ホームページアドレス

消費税活かすみんなの間税会

門　　司　　間　　税　　会
会 　　  長　　門　　田　　進　　一

事　務　局　　門司区東本町１－１－７
　　　　　　　（福屋建設株式会社内）
　　　　　　　TEL　093－321－2885
　　　　　　　FAX　093－321－2888
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自分の人生　満足だったか
竹内　隆志

　人生、いかに終わりをむかえるか、75歳
ともなると、いろいろな事を考えます。大
学を出て家業の酒販店を継ぐにあたり、い
ろいろな努力をしてきたつもりです。おか
げさまで妻、子供にめぐまれ、それなりの
生活ができたと、満足しています。
　年明けの雑誌で、日本電産会長の永守重
信さんの記事が、眼に入りました。必要な
のは「理想と夢と希望」困難の中に運があ
る。働いて独立するから、一流大学に入る
必要もない、そして創業した際、社員３人
に「一兆円企業をつくる」と訓示して、50
年後を目標にしていたが41年で実現したそ
うです。運が７割が持論ですが、７割の運

に近づくのに絶壁がある。死ぬほど働かな
いと、運はこない。逆に３割ものすごく努
力すれば、チャンスが次々とくる。だから
困難に近づかないといけない。困難の中に
運がある。とても奥のある言葉です。
　すばらしい人生を送っているようです
が、最近の経済記事を見ると、日本電産も
後継者問題などで苦労しているようです。
永守会長はどのように、対処していくので
しょうか？
　その他の大企業の創業者にとっても、後
継者の問題が大きく、クローズアップされ
ています。私共、中小企業・小売店として
も大きな問題です。今後、日本の小売業は
どうなるのでしょうか、商売としてなりた
つのか心配です。先を見ることなく、死を
むかえるのだから、あまり心配する必要は
ないのかな、よく頑張った一生でした。

法人会は、「正しい納税、健全な経営、社会貢献」をテーマに活動する
経営者の団体です。あなたのご加入をお待ちしています。

公益社団法人　　門　司　法　人　会

門司区栄町2番3号ニッチクビル3階
　　　　電話（093）332－2956　FAX（093）332－2967

会長　　田中　純雄
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「自動車税種別割について」
　自動車を譲渡したり下取りに出したと
き、又は自動車を友人や知人から譲り受け
たときは、必ず運輸支局（又は自動車検査
登録事務所）で「移転」又は「抹消」登録
の手続きをしてください。手続きをせずに
そのままにした場合は、前の所有者に自動
車税種別割が課税され納税通知書が送付さ
れます。

お問合せ先
　自動車税係（電話）093－592－3501

「不動産取得税の軽減措置について」
　新築住宅（新築未使用住宅の購入を含
む。）は、次の要件に該当する場合に住宅
の不動産取得税が軽減されます。
① 　住宅（分譲マンションを含む。）は、

床面積（車庫、物置等を含む。）が50㎡
以上240㎡以下

② 　賃貸共同住宅は、一戸につき40㎡以上
240㎡以下

　軽減内容は、住宅の価格から一戸につき
1,200万円（長期優良住宅は1,300万円）を
控除して税額が算定されます。
　中古住宅、住宅用土地についても軽減さ
れる要件がありますので県税事務所にお問
合せください。

お問合せ先
　不動産取得税係
　　　　　　（電話）093－592－3502

「法人県民税・事業税の電子申告について」
　法人県民税・事業税の申告、法人設立届
出及び異動届出については、従来から地方
税ポータルシステム（eLTAX）を利用し
て手続き（電子申告・届出）ができます
が、昨年度より更正請求の手続きもでき
るようになりました。利用に当たっては、
eLTAXホームページ（http://www.eltax.
jp/）をご確認の上、手続きを行ってくだ
さい。

お問合せ先
　事業税係（電話）093－592－3512
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「市税の９月以降の納期は、次のとおりです。」
　　10月　　市県民税　第３期
　　　　　　17日～ 31日
　　12月　　固定資産税第３期
　　　　　　17日～ 28日
　　１月　　市県民税　第４期
　　　　　　17日～ 31日
　　２月　　固定資産税第４期
　　　　　　17日～ 28日
　市県民税の申告は、感染防止対策のため、
出来る限り郵送での申告をお願いいたしま
す。

「口座振替（自動払込み）の利用について」
　市税の納付は、便利で安心な口座振替の
ご利用をおすすめします。
　お申込みは、預金通帳、通帳届出印鑑と納
税通知書を持って、市内の銀行、信用金庫、
農協、労金、郵便局窓口へお越しください。
　詳細については、財政局収税企画課（口

座振替窓口）へお問合せください。

お問合せ先
　財政局収税企画課（口座振替窓口）
　　　　　　（電話）093－582－2931

「土地と家屋の調査にご協力ください」
　市では、土地や家屋の利用状況を把握す
るため、現地調査を行っています。
　なお、職員は、「固定資産評価補助員証」
を携帯していますので、不審な場合は確認
をお願いします。
　また、土地の用途を変更した場合や家屋
の増改築、取り壊しをした場合は、東部市税
事務所固定資産税課までご連絡ください。

お問合せ先
　東部市税事務所固定資産税課
　（小倉北区役所内）
　　　　　　（電話）093－582－3370

北九州支社/
福岡県北九州市小倉北区鍛冶町1-10-10（大同生命北九州ビル5F）
TEL 093-521-0786

北九州支店/
福岡県北九州市小倉北区堺町2-3-31（富士火災小倉ビル6F）
TEL 093-511-3821
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AIG 損保

会員企業をサポー トする、AIG損保のリスクソリュ ー ション

I贔法人会の
l＼イパーメデイカル
⑬会社で入る医療補償

業務災害総合保険
疾病入院医療費用保険金・
疾病入院医療保険金等セット

／轟法人会の
l＼イパー任意労災
⑲政府労災の上乗せ補償

業務災害総合保険
地震・噴火・津波危険補償特約

等セット

●電話相談サービス (24時問電話健康相談・介護相談ホットライン） ●メンタルケアカウンセリングサービス
●セカンドオピニオンアレンジサービス ●生活習慣病サポートサービス

※本サービスはAIG損害保険株式会社がティーペック株式会社に委託してご提供します。ご契約の内容により、ご利用可能なサービスが異なりますので、お問い合わせください。

お問合せ先

AIG損害保険株式会社
URL:https://www.aig.eo.jp/sonpo 午前9時～午後5時（土・日・祝日・年末年始を除く）

この広告は保険の概要をご説明したものです。 (22-073001) 

北九州支店
〒802-0005　福岡県北九州市小倉北区堺町2-3-31　富士火災小倉ビル 

TEL.093-511-3821　FAX.093-511-3820

白浜　尊誓

　新型コロナウイルス感染症の影響により、国税を一時に納付することができない場
合、税務署に申請することにより、原則として１年以内の期間に限り猶予が認められ
ることがあります。詳しくは門司税務署へお気軽にご相談ください。

　 • 門司税務署　代表　TEL　093－321－5831
　　相談の受付時間　8：30 ～ 17：00（土日祝日を除く）

　 •  猶予制度に関するFAQや納税税猶予申請書及び記載方法は、国税庁ホームページ
の「新型コロナウイルス感染症の対応等について（詳しくはこちら）」の「納税の
困難な方へ」に掲載していますので、ご覧ください。

新型コロナウイルス感染症の影響により納税が困難な方へ
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